

Villa / Chalet en venta en Torrevieja

675.000 €

Referencia: AC10988 Dormitorios: 3 Baños: 3 Terreno: 800m² Construido: 255m²



Costa Blanca South, Torrevieja

¡Bienvenido a la oportunidad de inversión de tus sueños! Te presentamos una exquisita villa de alto standing en la prestigiosa zona de Los Ángeles, en Torrevieja. Esta espaciosa vivienda, con una superficie de 255 m², es el resultado de la unión de dos propiedades en una, brindándote un espacio excepcionalmente amplio y cómodo. Con un diseño soleado y una ubicación privilegiada, esta villa te ofrece una experiencia de vida inigualable. Cuenta con 3 habitaciones y 3 baños, perfectamente distribuidos para garantizar tu comodidad y privacidad. Además, la parcela de 800 m² te proporciona un generoso espacio al aire libre para disfrutar. Esta propiedad está equipada con una amplia variedad de características y comodidades para hacer tu vida más placentera. Podrás beneficiarte de placas solares, lo que te permitirá aprovechar al máximo la energía renovable y reducir tus costos de energía. Además, cuenta con un baño completo exterior, ideal para cuando disfrutes de los cálidos días de verano junto a la piscina privada. El estacionamiento no será un problema, ya que esta villa ofrece un amplio parking y una plaza de garaje incluida. El mobiliario está incluido, por lo que podrás instalarte de inmediato y disfrutar de tu nuevo hogar. Las cocinas americana y francesa te brindan opciones para deleitar a tus invitados con deliciosos platos, mientras que los armarios empotrados te ofrecen un generoso espacio de almacenamiento. El jardín y el balcón te permiten disfrutar de un ambiente tranquilo y relajante al aire libre, mientras que la orientación sur asegura una iluminación natural constante. Además, la villa cuenta con detector de humos, cocina equipada, solárium y puerta blindada para garantizar tu seguridad y tranquilidad. La propiedad está diseñada para ser inclusiva, con acceso para personas con movilidad reducida, y cuenta con un trastero adicional para almacenar tus pertenencias de forma ordenada. Los acabados de pintura lisa, el aire acondicionado y la calefacción eléctrica aseguran un ambiente agradable durante todo el año. Por último, pero no menos importante, la villa cuenta con una encantadora terraza, donde podrás disfrutar de momentos inolvidables con tus seres queridos mientras admiras las vistas y el clima mediterráneo. Esta es una oportunidad única de inversión, ya que la vivienda se ofrece con usufructo vitalicio. No pierdas la oportunidad de adquirir esta magnífica villa de alto standing en Torrevieja, un lugar que te brindará el máximo confort, lujo y bienestar. ¡Contáctanos hoy mismo para obtener más información y asegurar tu futuro en este paraíso mediterráneo! Si estás interesado en conocer más sobre esta propiedad sin ningún compromiso, no dudes en ponerte en contacto con nosotros. Estaremos encantados de brindarte información adicional y programar una visita a tu conveniencia. ¡No te pierdas la oportunidad de explorar esta vivienda!